

[Home](#) > [Enlace Noticias](#) > [Actualidad](#)

Ecopetrol evacua a sus trabajadores como refuerzo a la seguridad

noviembre 22, 2021 in [Actualidad](#) Reading Time: 1 min read

👍 832 🗨️ 17

685
SHARES1.4k
VIEWS [Compartir en Facebook](#) [Comparte en Whatsapp](#)

Con el fin de garantizar los protocolos de seguridad de la refinería de **Ecopetrol**, inició la evacuación del personal que se encuentra al interior de las instalaciones la estatal petrolera se realizará una revisión integral a todos los protocolos y condiciones de seguridad de las Instalaciones operativas, administrativas y residenciales del complejo industrial.

La revisión se llevará a cabo de manera preventiva y alineada con la Fuerza Pública luego de registrarse algunos eventos de seguridad en la región del Magdalena Medio, como los sucedidos en septiembre y octubre en el campo La Cira-infantas, e Información recibida sobre eventuales intentos de afectación a las instalaciones de la refinería.

Esta verificación implicará la suspensión temporal de los trabajos de mantenimiento, paradas de planta, proyectos y actividades presenciales. Incluidas las programadas en la Semana por la Vida, así como restricciones al acceso de personas diferentes al “mínimo vital operativo”.

Hasta el momento solo se conoce un comunicado de interno de **Ecopetrol**, para sus trabajadores, en dónde se les explica que, por razones de seguridad, deben abandonar el área industrial.

Este tema ha causado conmoción en la ciudadanía que se encuentra alrededor de esta zona.

Se espera un pronunciamiento oficial sobre el tema